



Comité
des Jumelages
ANGOULÊME/VILLES ÉTRANGÈRES

VOYAGE ADULTES A HILDESHEIM

21 au 26 juin 2023



11 participants : Eveline Blanquart ; Jean Jacques Chalies ; Josette Dietrich ; Claude et Lina Dupuis ; Geneviève Giraud ; Yvette Hersz ; Michelle Lacuve ; Jacques et Martine Mathieu ; Jacques Ziegler.

ORGANISATION DU VOYAGE

Nous répondions à une invitation de nos amis du Arbeitskreis qui étaient venus à deux reprises, la dernière fois en octobre 2022, et attendaient notre venue. Initialement la date avait été choisie pour permettre au Tir Sportif Angoumois de venir participer à la fête des Schützen, mais le club n'a pas donné suite.

Nous n'avons pas réussi à attirer d'autres candidatures que celles de membres de la Commission Hildesheim, ce qui est bien décevant. L'organisation du voyage a été prise en charge par un petit groupe constitué de Jean-Jacques Chalies, Yvette Hersz, Jacques Ziegler et Lina Dupuis, côté allemand l'équipe organisatrice était composée de Christiane Lamy, Peter Schütz, Rochus et Agnès Souan.

PROGRAMME

Départ le 21 juin

Covoiturage jusqu'à l'aéroport de Bordeaux-Mérignac et garage des voitures sur le parking longue durée.

Vol Bordeaux Hanovre avec escale à Zurich.

Deux minibus navettes avaient été réservés à l'arrivée à Hanovre et nous ont transportés au point de rendez-vous à Hildesheim où nous attendaient les familles.



Journée du 22 juin

Annette Jander a assuré en français la visite de la ville (Place du marché, Eglise St Michel, Cathédrale), Madame Schulz celle du Musée ; repas pris avec les Allemands en face du musée. Accueil à l'Hôtel de Ville à 17h30 avec la Marseillaise jouée au carillon. Les applaudissements aux paroles de Monsieur le Maire ont été en partie couverts par le fracas du gros orage qui s'est abattu sur la ville à ce moment-là.



Journée du 23 juin

La tempête commencée la veille a continué de sévir, et c'est sous des trombes d'eau mais dans la bonne humeur que nous sommes partis en train pour découvrir la ravissante ville de Wernigerode et son château.



Journée du 24 juin

Sous le soleil enfin revenu, nous avons rejoint en car la ville de Hameln et déambulé dans ses rues pittoresques, puis dans l'après-midi continué le long de la Weser pour visiter la célèbre manufacture de porcelaine de Fürstenberg.



Journée du 25 juin

Le dimanche avait été réservé pour passer du temps dans les familles, mais certains ont pu se retrouver dans la Kesslerstraße, autour de Mme Wendt, Maire adjointe, pour assister au défilé des Schützen.



En fin de journée nous nous sommes tous retrouvés à Diekholzen pour le dîner de clôture.



Journée du 26 juin

Le séjour s'est terminé par un départ avec les deux navettes, de bonne heure et à vive allure, pour un vol retour Hanovre-Frankfurt-Mérignac où nous sommes arrivés à 18h.



REMERCIEMENTS CHALEUREUX

Aux deux équipes organisatrices, celle de la Commission Hildesheim et celle du Arbeitskreis, à la Ville de Hildesheim, et à toutes les familles qui nous ont accueillis.